
 

UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO 

FACULDADE DE DIREITO 

DE RIBEIRÃO PRETO 

 

página 1 | 4 Av. Bandeirantes , 3900  Campus da USP 
 14040-906  Ribeirão Preto-SP 
  

 T | F  55  (16)  3315-4954 
 www.direitorp.usp.br 

ATA DA 44ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO-ADMINISTRATIVO DA 1 

FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRÃO PRETO DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO. 2 

Aos dois dias do mês de março de dois mil e dezoito, às 13 horas, na Sala da Congregação da Faculdade de 3 

Direito de Ribeirão Preto da Universidade de São Paulo, reúne-se o Conselho Técnico Administrativo da 4 

Faculdade de Direito de Ribeirão Preto - FDRP, sob a presidência da Profa. Dra. Monica Herman Salem 5 

Caggiano, Diretora da Unidade, com as presenças da Professora Maísa de Sousa Ribeiro, Vice-Diretora da 6 

Unidade, do Professor Jair Aparecido Cardoso, do Representante dos Servidores Técnicos e 7 

Administrativos Edvaldo da Silva Campos e do Representante Discente da Graduação Renê Cesário de 8 

Camargo. Presente, também, a Srª. Márcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente Técnica 9 

Acadêmica, para secretariar a reunião. A Senhora Presidente agradece a presença de todos. PARTE I – 10 

EXPEDIENTE. 1. Discussão e votação da Ata da 43ª Sessão do Conselho Técnico Administrativo, 11 

realizada em 01.12.2017. Não havendo manifestações contrárias, a Ata é aprovada por unanimidade dos 12 

presentes (05 membros). 2. Comunicações da Srª Diretora. A Senhora Diretora comunica que em 13 

05/02/2018 aconteceu a Eleição do Representante dos Servidores Técnicos e Administrativos e seu 14 

respectivo suplente junto ao Conselho Técnico Administrativo da Faculdade de Direito de Ribeirão Preto 15 

da Universidade de São Paulo, conforme Portaria Interna D.FDRP/USP – 042/2017, de 14/12/2017, em 16 

que foram eleitos para Representantes o Servidor Edvaldo da Silva Campos como Titular (16 votos) e para 17 

Suplente a Servidora Ariadne Pereira Gonçalves (9 votos). A Senhora Presidente comunica que no 18 

período de 26/02/2018 a 02/03/2018 aconteceu a Semana de Recepção aos Calouros 2018 na FDRP/USP, 19 

intitulada “Veterano, violência não se conjuga”, organizada pela Comissão da Semana de Recepção aos 20 

Calouros, composta pelos docentes: Profa. Dra. Cíntia Rosa Pereira de Lima – Presidente; Profa. Dra. 21 

Fabiana Cristina Severi; Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira; Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos 22 

Coelho; pelos Funcionários: Antônio Tadeu Campos Mesquita; Cláudia Sarkis Rezende; Marislei Lopes 23 

Maturano; Milena Celere de Sousa e Silva; e pelos Representantes Discentes: Bárbara Teles de Araújo da 24 

Silva (AAACa7); Fernanda de Souza Ribeiro (CAAJA); Gabriel Stankevitius Takamiya (AAAC7); Olavo 25 

Alves Pereira (CAAJA). A Senhora Presidente informa que a “Semana de Recepção aos Calouros” foi 26 

encerrada no dia de hoje pela manhã, com as boas vindas aos calouros. A Senhora Presidente ressalta a 27 

palestra de encerramento proferida pelo Prof. Ignácio Maria Poveda Velasco, que finalizou com chave de 28 

ouro a Semana de Recepção dos Calouros ao “mundo fantástico do direito”. A Senhora Presidente diz que 29 

ele deu norte ao que significa a USP, como é composta a USP, o orgulho que todos os calouros devem ter 30 

de pertencer agora à sociedade Uspiana e que fez um breve relato sobre o histórico da USP em si como 31 

universidade. A Senhora Presidente diz que ele falou sobre o histórico da Faculdade de Direito de 32 

Ribeirão Preto, o histórico e a gênese dessa Faculdade, os primeiros concursos, a pedra fundamental, como 33 
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foi construído e quanto foi construído. A Senhora Presidente ressalta o fato de que o Prof. Ignácio Maria 34 

Poveda Velasco fez questão de evidenciar que desde o começo, desde a primeira turma de formandos, os 35 

egressos aqui da Faculdade de Direito de Ribeirão Preto superaram em muito no exame da ordem dos 36 

advogados com relação aos formandos e alunos da tradicional e antiga Faculdade de Direito do Largo de 37 

São Francisco, diz que ele mencionou este fato no sentido também de atribuir a responsabilidade aos alunos 38 

quanto à boa qualidade e a posição do curso nos rankings, não só nos nacionais, mas internacionais 39 

também. A Senhora Presidente diz que em sua palestra o Prof. Ignácio Maria Poveda Velasco trabalhou, 40 

inclusive, com os rankings internacionais, demonstrando que os rankings internacionais colocam a USP em 41 

uma ótima posição em uma visão internacional e não apenas nacionalmente entre as Faculdade brasileiras, 42 

entre as quais tem impressão de que a USP é a “number one”. A Senhora Presidente diz que essa posição 43 

soberana da USP percebe-se também internacionalmente, e pode dizer que com muito orgulho. A Senhora 44 

Presidente informa que a Semana de Recepção aos Calouros foi um sucesso, parabeniza e cumprimenta de 45 

uma forma muito especial a Presidente Profa. Dra. Cíntia Rosa Pereira de Lima, que esteve presente em 46 

todas as ocasiões, a presença da Servidora Claudia Sarkis Rezende na qual o sucesso desse evento também 47 

se deu ao seu esforço, parabeniza a Servidora Márcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco que tem sido uma 48 

ótima mestra de cerimonias, diz que não sabia que havia na FDRP uma mestra de cerimonias tão 49 

competente, e agradece a presença constante da Vice-Diretora Profa. Maísa de Sousa Ribeiro, que esteve 50 

sempre presente. A Senhora Presidente apresenta o relatório apresentado pelo servidor Júlio César Lippe, 51 

referente ao auditório durante o ano letivo de dois mil e dezessete, informa que com a locação do auditório 52 

a Faculdade conseguiu o valor de quarenta e três mil, quatrocentos e oitenta e três reais e oitenta e dois 53 

centavos. A Senhora Presidente finaliza suas comunicações e pergunta à Senhora Vice-Diretora se ela 54 

teria alguma comunicação. A Senhora Vice-Diretora informa não ter comunicações. A Senhora 55 

Presidente concede a palavra aos senhores membros. Nenhum membro se manifesta. A Senhora 56 

Presidente passa então para a PARTE II - ORDEM DO DIA. 1. PARA REFERENDAR. 1.1. 57 

PROCESSO 2017.1.410.89.4. ANDRÉ DE FREITAS IGLESIAS. Contrato Docente - Temporário. 58 

Solicitação de prorrogação de validade da vaga da contratação do Prof. Dr. André de Freitas Iglesias. 59 

Aprovado ad referendum do Conselho do Departamento de Direito Público em 08/01/2018. Fls. 64. 60 

Parecer favorável emitido pelo Prof. Dr. Jair Aparecido Cardoso em 25/01/2018. Fls. 66. Aprovado ad 61 

referendum do Conselho Técnico Administrativo em 29/01/2018. Fls. 67. O Conselho Técnico 62 

Administrativo aprovou, por unanimidade dos presentes (05 membros), Solicitação de prorrogação 63 

de validade da vaga da contratação do Prof. Dr. André de Freitas Iglesias. 1.2. PROCESSO 64 

2015.1.450.89.4. FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRÃO PRETO. Convênio. Capes Proap 65 

2015. Remanejamento de recursos do PROAP relativos ao convênio celebrado entre a USP e a CAPES. 66 
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Aprovado ad referendum pela Comissão de Pós-Graduação em 08/12/2017. Aprovado ad referendum pelo 67 

Conselho Técnico Administrativo em 08/12/2017. O Conselho Técnico Administrativo aprovou, por 68 

unanimidade dos presentes (05 membros), Remanejamento de recursos do PROAP relativos ao 69 

convênio celebrado entre a USP e a CAPES. 1.3. PROTOCOLADO 2017.5.376.89.8. 70 

DEPARTAMENTO DE DIREITO PRIVADO E DE PROCESSO CIVIL. Gestão de Recursos 71 

Humanos. Solicitação para contratação de 02 (dois) docentes por prazo determinado. Aprovado 72 

pelo Departamento de Direito Privado e de Processo Civil em 06/12/2017. fls 03. Aprovado ad 73 

referendum do Conselho Técnico Administrativo em 18/12/2017. fls. 04. O Conselho Técnico 74 

Administrativo aprovou, por unanimidade dos presentes (05 membros), Solicitação para 75 

contratação de 02 (dois) docentes por prazo determinado. Às treze horas e vinte minutos chegou à 76 

reunião a Professora Cristina Godoy Bernardo de Oliveira. 2. USP CONTRATADA. 2.1. PROCESSO 77 

2018.1.30.89.8. FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRÃO PRETO. USP Contratada. Contrato 78 

entre a FDRP/USP e a Câmara Municipal de Aguaí, coordenado pelo Professor Raul Miguel Freitas de 79 

Oliveira. Aprovado ad referendum do Conselho do Departamento de Direito Público em 05/02/2018. Fls. 80 

31. Parecer favorável emitido pela relatora Cristina Godoy Bernardo de Oliveira, pelo CTA, em 81 

19/02/2018. Fls. 33. O Conselho Técnico Administrativo aprovou, por unanimidade dos presentes 82 

(06 membros), Contrato entre a FDRP/USP e a Câmara Municipal de Aguaí, coordenado pelo 83 

Professor Raul Miguel Freitas de Oliveira. Às treze horas e vinte e cinco minutos o Professor Gustavo 84 

Assed Ferreira chegou à reunião. A Senhora Vice-Diretora solicita a palavra para fazer uma comunicação. 85 

A Senhora Presidente concede a palavra. A Senhora Vice-Diretora comunica que as obras da reforma 86 

da casa sete estão em andamento, mas haverá um atraso em função do recolhimento de recursos da 87 

Universidade de São Paulo e a Faculdade não pôde fazer os pagamentos na época devida, também em 88 

função do excesso de chuvas que faz com que as obras fiquem um pouco retardadas. A Senhora Vice-89 

Diretora informa que visitou a casa sete recentemente com o servidor Júlio, informa que já está tudo 90 

liberado e que as obras estão em andamento, mas dado a esses atrasos é possível que seja solicitado uma 91 

postergação de prazo, que esta sendo discutido, mas que ainda não foi solicitado. A Senhora Vice-Diretora 92 

comunica que houve a renovação do contrato da cantina, que foi aberto todo o processo seguindo os 93 

trâmites normais do edital, informa que anteriormente vigorava um contrato intermediário entre o período 94 

de encerramento do contrato anterior e início de vigência do novo, pós todo o processo de concorrência. A 95 

Senhora Vice-Diretora informa que os antigos administradores ganharam o processo de concorrência e 96 

que tiverem um período de transição e adaptação em janeiro e fevereiro, informa que o processo todo foi 97 

realizado em dezembro e que  a partir de primeiro de março já começa a vigorar o contrato com o valor 98 

atualizado. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradece a presença  de todos e dá 99 
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por  encerrada a  reunião às treze horas e vinte e sete minutos. Do que, para constar, eu, 100 

____________________________ Márcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente Técnica 101 

Acadêmica, lavrei e digitei esta Ata, que será examinada pelos senhores Conselheiros presentes à sessão em 102 

que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeirão Preto, 16 de março de 2018. 103 


